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星报讯 现年53岁的美国超

级歌后麦当娜，身家高达 10 亿美

元，而她55岁的亲哥哥安东尼却

穷困潦倒，甚至沦为了流浪汉。

据了解，安东尼曾进入其父亲

经营的西科尼葡萄园酒厂工作。

然而一年半前，他被父亲的工厂解

雇，从此被迫栖身于一座大桥下，

每天靠着在垃圾堆中捡空罐子，以及偶尔打零工讨生活。

愤愤不平的安东尼向媒体质问道：“在我最困难最绝望的时

候，全家人就这么背弃了我。其实，我并不想出名，更不想靠着

妹妹的名声得到施舍。我曾无数次想着这样一个问题——为什

么我的妹妹是亿万富婆，而我却是一文不名的流浪汉？”

麦当娜迄今尚未对哥哥安东尼的落魄现状发表评论，而他

们年迈的父亲托尼对此也不予置评。

曾在中华台北、马来西亚、哈萨克斯坦执教的安徽队外教

托马斯，在斐济的地位，相当于中国的姚明。

记者：首先请您评价一下安徽队在这场比赛的表现吧。

托马斯：我对球员们的表现非常满意。虽然比赛最后阶段

她们犯了一些错误，但仅仅只是一场比赛而已，我们以后还有

很多机会去对错误进行改正。

记者：安徽方面聘请您来，有没有给您定什么目标和任务？

托马斯：我过来就是来帮助安徽橄榄球队的，让安徽队球

员的水平有长足的进步。不过，我现在在队中是助理教练，主

要是来配合主教练工作的，负责好训练是我的职责。

记者：目前安徽队球员们水平怎样？在全国处于什么位置？

托马斯：安徽橄榄球队2010年6月正式成立，短短一年多

时间里进步很大。上次在昆山全国冠军杯上取得了第三名，目

前在国内保持前四名没问题。

记者：作为世界级名帅，您对中国橄榄球的发

展有什么看法？

托马斯：中国政府方面目前正在大力

推广这项运动。未来几年，中国橄榄

球水平将有一个质的飞跃，跻身世界

一流水平指日可待。

星报讯（记者 吴笑文） 昨日，由中国美术家协会、省文联

主办，合肥市委宣传部、中国美术家协会水彩画艺术委员会、合

肥市文化广电新闻出版局、安徽省美术家协会承办的第二届全

国小幅水彩画展在安徽博物馆开幕，二百多件优秀作品将集中

在此展出10天。

第二次与高希希合作，何润东颇为珍惜，不仅为项

羽这个角色特意增加了体重，还研究历史，从而琢磨项羽

的个性。对于今年楚汉题材扎堆，出现了四版项羽，何润

东称不怕被比较，只会用心地完成角色。

至于项羽挚爱的“虞姬”这个角色花落谁家，剧组至

今未作出明确回应，问及何润东，他也顿时少了项羽的霸

气，含糊地表示自己没有拍到感情戏，至今还未能与自己

爱的虞姬见面。

何润东：不怕比较，避谈虞姬

中国最贵的电视剧开机了
高希希：《楚汉传奇》妙处在“传奇”

云集了陈道明等众多明星的史诗大剧《楚汉传奇》，已于近日在河北正式开机。昨日导演高希希携主演秦岚、

何润东现身安徽电视台的广告招商会。继在陆川执导的商业巨片《王的盛宴》中出演吕雉后，《楚汉传奇》中再次挑

战吕后一角的秦岚直言自己是有备而来，这一回，与她“过招”的陈道明则为角色准备了七年。

说起这部大型历史剧，高希希介绍，除了投巨资来

打造豪华演员阵容及拍摄场景外，还特邀了新《三国》和

新《水浒》的幕后团队。“这部剧不会是照本宣科的说教

式历史剧，《楚汉传奇》妙在‘传奇’二字。”

对于《楚汉传奇》制作成本达到1.7亿元，被誉为中

国最贵电视剧这一说法，高希希笑言：“可能都打不住，

仅易县一处外景地就搭建了两个多月。”而说起近来演

员片酬的水涨船高，高希希信心满满，“这部戏里95%以

上的演员都是冲着戏里的角色来的，都跟市场价有很大

的差距，不然2个亿怕是都不够。”对于剧中饰演刘邦的

陈道明，高希希大赞：“他对自己要求很严格，为演刘邦

他花了七年的时间来准备，现在对汉史可谓如数家珍。”

高希希：陈道明为角色准备了七年

继《王的盛宴》中饰演吕雉后二度“封后”，秦岚坦言，

一年都生活在吕后当中，有点吕后“上身”。在《王的盛

宴》中，秦岚被要求增肥，这一次演吕后，又要开始减肥，

秦岚直言这样真的很崩溃，“不过最难的还是自己和自己

PK，压力很大。”

日前秦岚在微博上秀钻戒，被疑和导演陆川的好事

将近，秦岚也再次澄清，“这是个特别大的乌龙，我还年

轻，再等等，有好消息一定会和大家分享的。”

秦岚：自己PK自己，真的挺难

妹妹大富婆
哥哥流浪汉

第二届全国小幅水彩画展昨亮相

全国七人制橄榄球锦标赛雨中开战

安徽女队“开门红”
昨日下午，虽然淅淅沥沥的小雨一直没停，但2011年全国七人制橄榄球锦标赛还是如期在合肥揭开战幕。

首次在主场亮相的安徽女队发挥正常，以19:10击败第一个对手辽宁队，实现了开门红。今日上午，安徽队将分

别与小组赛另两个对手新疆队和北京队交锋。 记者 江锐\文 李超钰\图

安徽女子橄榄球队组建有一年多了，而且一直是在

省人民体育场训练，但在这块场地正式比赛还是第一

次。前一场比赛依然还在进行，但安徽队的姑娘们早早

来到了场边，看得出，她们对在主场首次亮相很兴奋。

领队杨缓一次次告诫姑娘们，动一动，活动开。主教练

朱培厚则挨个拍拍姑娘们的肩膀，交代一些注意事项。

只有来自斐济的外教托马斯，也许来自热带国家，合肥

有些寒冷的天气让他不太适应，他甚至把外套上的帽子

戴了起来，只露出了一张脸。在当值裁判宣布入场后，

安徽队的姑娘们像小老虎一样，冲进场内。

对于姑娘们首场比赛

的表现，安徽队主教练朱培

厚给出的评价是“基本满

意”。朱培厚介绍，在结束

了昆山全国冠军杯赛后，安

徽队进行了几天的调整调整，，就就

开始集训备战本次在家门开始集训备战本次在家门

口进行的比赛口进行的比赛，，比赛集训的比赛集训的

时间大概有两三个月时间大概有两三个月。。

安徽女队的首个对手辽宁队，实力不是很强。开

场不到一分钟，安徽队7号何琴就利用速

度成功摆脱防守，达阵成功，7:0，安徽队领

先。几分钟后，安徽队同样在左边路发起

进攻，10号赵新琦达阵成功，将上半场的比

分锁定为12:0。下半场安徽队依然攻势不

减，5号王一桢再次拿到7分。以19:0大

比分领先的安徽队，相继换上了替补

球员。此时，辽宁队展开

了反击，并利用安徽队有

一人被罚下的机会，连续

两次达阵成功。最终，安

徽队还是有惊无险地以

19:10取得了最后的胜利。

赛场：早早锁定胜局
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本报记者专访安徽队斐济外教托马斯

“我是来帮助安徽橄榄球队的”

主帅：表现基本满意

记者 吴笑文\文 李超钰\图


